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1.) Koordinationssitzung Pfadfinderheim Forch 
 
 

Sektionsübergreifendes Meeting HB9Z 

 

Liebe Nachbarsektions Präsident, liebe Funkamateure 

Anlässlich der vergangenen GV des HB9Z wurde die Idee geäussert, mit den benachbarten 

Amateurfunkclubs in Kontakt zu zu kommen und sich über geplante Clubaktivitäten auszutauschen 

und ggf. Synergien zu nutzen. 

1. Einladung 
HB9Z möchte die Mitglieder der benachbarten Amateurfunk Sektionen zu einem 

sektionsübergreifenden Stamm einladen.  

Datum:  15. Mai 2018  

Zeit:  19:30 

Ort:  Pfadiheim Wassberg 

  Wassbergstrasse 70 

  8127 Forch 

Lage:  https://www.pfadiheime.ch/de/cottages/113 

SWISS GRID: 691 250/243 625   715 müM 



  

1. Inhalte: 
1. Die Sektionen stellen sich und die geplanten Aktivitäten für das Jahr 2018 vor. 

2. Die Sektion HB9Z macht einen Rückblick und Ausblick: 

 - JOTA 2017 / JOTA 2018 für das Pfadifinder Korps Pfannenstiel 

 - Ausblick auf weitere Aktivitäten 

3. Potential und Herausforderungen der einzelnen Sektionen 

4. Varia 

 

2. Anmeldung 
Gerne nehmen wir Anmeldungen bis zum 13. Mai 2018 entgegen: 

https://doodle.com/poll/mbtw42dk9q2afmsw 

Organisation 

Rolf Eberhard / HB9TSO 

hb9tso@gmail.com 

 
 
2.) Aktivitäten HB9Z 2018 
 
 
HB9Z plant folgende Aktivitäten im Laufe des Jahres 2018: 
 
 
14. / 15. Juli 2018: 
IARU HQ-Kontest Teilnahme im 80 - Meterband 
 
1. / .2. September 2018: 
SSB Field Day 
 
15. September 2018: 
WIN-LINKWorkshop Pfadiheim Forch 
 
20. / 21. Oktober 2018: 
Jamboree on the Air 
 
 
3.) Protokoll Generalversammlung 2018 
 
 

Protokoll der 87. Generalversammlung der USKA – Sektion Zü-
rich, HB9Z, 9.März 2018 im Restaurant St. Antonius in Egg 
 

 

1. Begrüssung  

 



Nach Apero und einem feinen Cordon bleu als Nachtessen eröffnet Präsident Ruedi Treichler, HB9RAH 
den geschäftlichen Teil der Generalversammlung. 
 

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit, Wahl Stimmenzähler 

 
Anwesend sind 12 stimmberechtigte Mitglieder; die Versammlung ist somit beschlussfähig. (Vier weniger 
als im Vorjahr) 
 
Entschuldigt haben sich: HB9CPS, HB9CTB, HB9NMT, HB9BWK, HB3YAR. 
HB9XJ konnte infolge Krankheit nicht teilnehmen, HB9FXL hat sich zwar angemeldet, ist aber nicht 
erschienen. 
 
Angesichts der überschaubaren Teilnehmerzahl zählt der Präsident die Stimmen selber. 

 
3. Protokoll der Generalversammlung vom 10. März 2017 

 
Das vom Kassier HB9MHR erstellte Protokoll der GV 2017 wurde an die Mitglieder mittels QTC de HB9Z 
vom März 2017 per Mail versandt. Es werden keine Einwände dagegen erhoben und das Protokoll 
einstimmig genehmigt. 
 

4. Jahresberichte und Erteilung der Décharge 

 
Sämtliche Jahresberichte wurden mit den Unterlagen für die GV versandt.  
Der Präsident fasst das Geschehen des abgelaufenen Jahres kurz zusammen. Seit der letzten GV sind 
keine Todesfälle zu verzeichnen. 
 Alle Jahresberichte und die Rechnung sowie der Revisionsbericht werden einstimmig genehmigt und so-
mit dem Vorstand Décharge erteilt. 

 
5. Wahlen 

 
Auf die GV hin sind keine Rücktritte angekündigt worden.  
Der Vorstand wurde von der Versammlung in Globo wiedergewählt. 
Somit setzt sich der Vorstand gleich wie im Vorjahr wie folgt zusammen: 
 
Präsident  : Ruedi Treichler, HB9RAH 
Vizepräsident  : Markus Schleutermann, HB9AZT 
Kassier/Aktuar  : Rolf Peter, HB9MHR 
QSL-Manager  : Elisabeth Lendenmann, HB9FMA 
Nicht dem Vorstand angehört: 
Revisor   : Hans Bühler HB9XJ 

 
6. Budget und Mitgliederbeitrag 

  
Rolf Peter, HB9MHR erläutert kurz das den Mitgliedern vorgängig zugestellte Budget. Er erklärt, dass die 
Kosten für Strom, Telephon, ADSL etc. nicht gross zu beeinflussen seien. 
 
Die Höhe des Mitgliederbeitrages sei für das nächste Jahr unverändert bei Fr. 100.- zu belassen. 
 
Das Budget  und der unveränderte Mitgliederbeitrag für 2019 werden sodann in der Abstimmung 
einstimmig genehmigt. 

 
7. Anträge 

 
Zuhanden der GV sind Anträge eingegangen: 
 
 
 
HB9TVF bittet, auf der Einladung zur GV den Menuplan nicht mehr in Zierschrift zu publizieren, damit 
auch blinde Mitglieder mittels Vorlese-Computer das Menu entziffern können.  
 
HB9AMC schlägt vor, das die Sektion Zürich mit den umliegenden Sektionen Zürichsee und Zürcher-
Oberland Kontakt aufnimmt, um die Idee eines Zusammenschlusses der Sektionen zu prüfen. 
 
HB9TSO regt an, das sich die Sektion am JOTA beteiligen sollte, zwecks Nachwuchsförderung. Das 
Pfadfinderheim Forch an der Wassbergstrasse würde allenfalls zur Verfügung stehen. 
 
 
 
 
Die nächste Generalversammlung findet am Freitag, 08. März 2019, wiederum im St. Antonius in Egg 

statt. Reservieren sie sich bitte diesen Termin schon heute, damit wieder etwas mehr Leute an die GV 
kommen. 
 



Mit den besten Wünschen für ein gutes Funkjahr schliesst Ruedi die Generalversammlung. Bei Kaffee 
und Dessert klingt der Anlass gegen Mitternacht aus. 
 
 
 
Wangen bei Dübendorf,  13.Mai 2018 
 
 
Für das Protokoll: 
 
Der Kassier:             Der Präsident: 
 
 

 
sig. 

            Rolf Peter, HB9MHR            Ruedi Treichler, HB9RAH 

 
 
 
4.) Noch eine Mitteilung in eigener Sache 
 
 
 
Manche Mitglieder wundern sich wohl, weshalb das letzte QTC de HB9Z im 
September vorigen Jahres erschienen ist, nachdem die Publikation vorher im 
Monatsrythmus erschienen ist. 
 
Die Ursache liegt darin, dass der Schreibende im letzten Sommer, ausgerechnet 
während der HAM-RADIO Messe in Friedrichshafen schwer erkrankt ist. 
 
Und zwar leide ich seit Monaten an Krampfanfällen (Epilepsie), welche plötzlich 
aufgetreten ist. 
 
Ebenso ist ein plötzlicher Somnambulismus (Schlafwandeln) aufgetreten. 
 
Das führte dazu, dass ich im Hotel in Friedrichshafen bewusstlos in der Hotelhalle 
herumspaziert bin in der Nacht. 
 
Später habe ich bei mir zu Hause im Zustand tiefer Bewusstlosigkeit den 
Infrarotstrahler im Badezimmer eingeschaltet, was leicht zu einem Brand hätte führen 
können. 
 
Seither bin ein guter Kunde geworden im Universitätsspital Zürich. Herausgefunden, 
woher die Ursache für die Erkrankung stammt, hat man noch nicht. 
 
 
 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
Für den Radio Amateur Club Zürich: 
 
 
der Kassier / Sekretär: 
 
Rolf Peter HB9MHR 


